流会があり、和歌山県の

高校生たちが暖かく迎え



総文祭の会場で記念撮影をする音楽部員たち

和歌山県立紀伊風土記

の丘は、

特別史跡

「岩橋

する、和歌山県内の考古 千塚古墳群」をはじめと 唱部

山大会が七月三十一日(土)から八月六日(金) 部が出場した。コロナ禍の中での開催となったが、 七日間にわたって行われた。本校からも多くの文化 多くの人の支えによって無事に行われることになっ テーマに、第四十五回全国高等学校総合文化祭和歌 届けよう和の心 若葉の奏でるハーモニー」を

で合唱ができたことは、 『夜明けから日暮れまで』

我らが西高校も日頃の成

果を如何なく発揮した。

音楽部部長の荒井七海

われた。全国各地から優

とも称される総文祭が行

「文化部のインターハイ」

和歌山県内の各地で

秀な部員が出場する中、

筋の希望を見いだせたの められた作品である、 嬉しく思いました。一 厳しい制限がある中で、 で、約99名という大人数 が見えないこの状況の中 を演奏しました。終わり にもいたのだと、とても を愛する高校生がこんな コロナ禍であっても合唱 ではないかと思います。 コロナ禍からの復活の一 魂と再生への祈り」が込 目は東日本大震災の「鎮

開催された総文祭の合唱 日の二日間、和歌山県で さんは、「八月五日と六

部門に山梨県合同合唱団

として参加させていただ

から集まる高校生を見て

の に感謝しています。 れからどう部活動に生か ろう部員たち。この総文 多くの刺激を受けたであ 支えて下さった多くの方々 過ごす一人として楽しみ 祭で各々が得たものをこ していくか同じ学び舎で 全国のレベルを経験し、

> れて行われた。 技・屋外競技にわか

屋内競技ではクイ

製など、どの種目も ズや新聞タワーの作

クラス一丸となり、

たものだった。今年

クトグラムを再現し 式で話題になったピ オリンピックの開会

の球技大会は屋内競

発行 甲府西高新聞部 〒400-0064

甲府市下飯田4-1-1 Te1055-228-5161(代) Fax055-228-5164 催に尽力して下さった 不明な点、誤っている 点がありましたら、 非お近くの新聞部員に お知らせください。

和歌山県の皆様、その他

することができた。 中止が心配されたが、

スタートを飾るのは各ブロック長による、

みんな平等に楽しむことができ

のため、学年間の力の差がなく、

るものだった。

待望

の球技大

会

できた。屋外競技ではキックベー 協力しながら楽しく行うことが

一週間前の十月一日に行われる予定だった

あいにくの天気により延期となった。

クベースやバレーに比べて経験

したことがある人が少ない競技

年関係なく対戦し、白熱したも スやボッチャなどどの競技も学

のとなった。特にボッチャはキッ

無事に快晴の下開催

球技大会が十月八日に行われた。本来は

を取材し記事にした。今回はその内容をレポー の秋山翔弥の班は「和歌山県立紀伊風土記の丘」 た。交流新聞とは県、学校、学年にこだわらず編 協力して、 手書きで新聞を作成するものだ。 一年 成された班でテーマ別に和歌山県内各地を取材し 弥が和歌山総文祭に参加して、 したいと思う。 新聞部では三年一組山本航世、一年三組秋山翔 交流新聞を作成



歴史を調べるうえで、

埴輪について説明を受け

た動物や食器の形をした

記の丘で一際目立ってい 場所だ。まず、紀伊風土 保存、活用を目的とする 資料・民族資料の収集、

> をうまく主催したものが も示している。」と語っ が大陸から渡来したこと 次期大王の座につく風習 争いにも関わっていると りなどの技術を持った人々 があった。」と説明した。 た。他にも、埴輪は権力 し、大王の死を弔う祭り

はあるが、20m程しかなの高い人物ではなかったの高い人物ではなかったのではないかと考えられている。」と語った。さらに、「この古墳の被葬者は、紀伊地方の有力者から古墳を造る評価をもらい、古墳を造る評価をもらい、古墳を造る評価をも 許可が必要だったとされを造るためには権力者のている。古墳時代、古墳 ではないか。」と予想し

は周辺の古墳の中でも最最後に、前山 47号墳 も古い箱式の石棺である。 この古墳には古墳時代

きたくてうずうずしてい

るそこのあなた。是非、

八部を検討してみてはど





うわけにはいかない。 い中、 てあげたいなと思ったそ 完成した。しかし、忙し て初めての新聞が無事に れることとなった。これ は同じクラスの友達に助っ このあなた。何か文が書 手不足に襲われている。 現在、新聞部は深刻な人 た。そして、新体制となっ はとても大きなことだっ 三名の友達が協力してく このコラムを見て、 人をお願いした。すると、 毎回手伝ってもら

のだと思った。

古墳は前方後円墳の形で 受けた。ガイドの佐々木 明を受けた。紀伊風土記 司郎さん (65) は「この る前山A58号墳の説明を の丘には古墳が900基 めに、丘の中腹に位置す 次に、古墳について説 健さん (73) は 「埋葬さ れていた。ガイドの木村 話した。私はこのような を取ったのだろう。」と れた兜から被害者は武士 ている貴重な歴史資料な 説明を受けて古墳は、 が評価され、埋葬の許可 かる。手柄をたてたこと のような職業だったと分 金属製の兜も共に埋葬さ 葬者の生前の営みを示し

割を果たしている。はど

たかを伝える、重要な犯

に被葬者がどんな人であ 以上あり、後世の私たち

そして、皆、運動部に所 になっている。そのよう 属していて兼部という形 な状況のなかで、新聞を 大変だ。そこで、私たち 書き上げることはとても 一年三組の三名のみだ。 私たち新聞部の部員は

秋季球技大会成績

どの競技も行っていく中で工

うな形で行われるのか。感染の る形となったが、来年はどのよ

心配もなく例年通りに行われる

総合順位 1位 996点 2年6組 2位 967点 3年6組 GOTOの逆略語クイズ

1位 112点 1年3組 1年5組 2年1組 3年2組 3年3組 3年4組

響もあり、屋外競技以外のほと た。今年はコロナウイルスの影 ンもとりながら行うことができ 夫を凝らし、コミュニケーショ

んどはリモー

トを通して行われ

ピクトグラムクイズwithドラえもん 1位 70点 2年6組

高校生クイズ 1位 78点 3年2組 3年6組

2位 70点 2年6組 思考力クイズ 1位 67点 3年6組 2位 59点 1年5組 新聞紙タワー

1位 282cm 2年1組 2位 274cm 2年4組 バレーボール 1位 250点 2年1組 2位 188点 1年5組 ソフトバレーボール 1位 219点 2年3組

2位 188点 3年4組 キックベース

1位 250点 3年4組 3年5組 2位 167点 2年6組 3年2組 3年6組

3年3組

ボッチャ 1位 250点 3年6組 188点 2年3組 2位

相を探るべく取材を行っ

ろうか。今回、その由来 を探るべく、本校に最も stage。N-stageの「N」は 正樹先生に話を伺った。 長く勤務されている斉藤 さんはN-stageという名 等学校での学校生活の魅 事、進路など、甲府西高 西高の「N」!部活動や行 前の由来を知っているだ 力が満載の広報誌である。 (ホームページ参照)。皆 西高の広報誌であるN-

> 2005年、つまり今の 高校一年生が生まれた年 校長先生により発案され に、その時就任していた N-stage は約16年前の

の由来といつもN-stage

我が新聞部はN-stage

(甲府西高校生徒会誌

ていた。

西高の原点、

そしてステージ

複数の意味 が掛けられ

stageには たものだ。

ている西高のマークの や西高新聞に掲載され

正体に疑問をもち、真

場所」が原義とされてい 生徒のためのステージと 組み、自分の可能性を見 として、二つ目は(活動 る。そのなかで三つの意 の意味だ。つまり、N-st どの)段階、時期として の)舞台、場所として、 前提として「立っている る。また、主な用例とし いう意味が込められてい 身に付けていこうとする いだし、幅広い人間性を 活動にも一生懸命に取り 三つ目は(発達・発展な ステージ(世界の象徴) 味がある。一つ目は舞台、 ageには部活動や生徒会 『鳳凰』参照)。まず、 「N-stage 西高生の

進みゆくIB授業

確実に育成するととも の時代に必要とされる 極めながら、これから 改訂、大学入学者選抜 等学校学習指導要領の 始された。(現・二年 れ、2020 (令和2) 学力をすべての生徒に の改革などの状況を見 並行し、本校では、高 次生にあたる)それと プロマプログラムが開 年度入学生からIBディ 校は、2019年四月 クールに正式に認定さ ア(以後IB)機構に より、IBワールドス 一日に、国際バカロレ 山梨県立甲府西高等学 を育成する」です。 自己と社会をよく見つ う理念を共有する学校 高い、チャレンジに満 と豊かな人間性の涵養 性を尊び、幅広い知性 もって取り組む」とい ちた国際教育に信念を には、重なり合う部分 校の教育目標と国際バ く社会で活躍する人材 め、高い理想のもと広 を図るとともに、常に 主・自律の精神と創造 本校の教育目標は「自 創立115年を超える ドスクールは、「質の てている。IBワー カロレアの目指すもの

本 的なメリットの一つと 国際バカロレアの特徴 用できます。 など、世界中の多くの リスやオーストラリア 以上にあります。イギ 例えば2019年時点 の高さが挙げられます 育を提供していきます ら、生徒によりよい教 お互いを高め合いなが 入試の代わりとして使 大学でIBDPを大学 る学校)が150カ国 校(IBを実施してい で、5000校のIB して、国際的な認知度

じです。受験でIBを の知名度が上がってい ないのは大学間でも同 使うメリットも他国と 一方で日本でのIB

る入試方法です。西高

を豊かにするためにも、

にも、IBにより人生 人に知ってもらうため

する。

のIB教育により新し

く導入される前期募集

高校としての甲府西高

るN-stage。これからも ざまな意味が含まれてい え続けて行くだろう。 私たち西高生の活躍を伝 ages 西高生の活躍舞台」 時代(時期)」、 などがあげられる。さま

当然のことながら、マー クを作ろうと言いだした 西高マークについてだ。 新聞にいつも記載される 次に、N-stageや西高



比べると薄い印象を受 けます。国際バカロレ

ルドスクールの特色が IBワー 培った思考力・論述力・ 試方式(各大学呼び名が 大学も考えることがで 大学に限らず、日本の す。 西高のDPでは、 の「IB資格利用の入 きます。 合もあると考えられま もデメリットとなる場 選抜」などは、DPで 異なります)」「総合型 進学先としては、 行います。そのため、 授業や試験は英語で行 低いため、多少なりと **沽用力が特に発揮でき** アは国内での認知度が い、他科目は日本語で 「英語」と「美術」の 国公私立大学 海外

高のIB学習を多くの 分以内で行われます。

何点かを東京の少国民社 えるが、西高のシンボル のデザイナーに一つに選 決めるアンケート行った。 6)に、西高のマークを 聞部では藤色と紫色の組 である大空像を表してい 考してもらい、決定され て選ばれた優秀な作品の その後、アンケートによっ て2年目のとき(200 者は、なんと私たちの取 考案者がいる。その考案 る。とくに色の指定はな た。斉藤先生は西高にき てくれた斉藤正樹先生だっ 誌に記載が初確認された。 の第52回甲府西高生徒会 西高マークは2006年 み合わせを使っている。 いが、N-stageと西高新 フにしているようにもみ た。形は鳳凰の翼をモチー 材に快く受け答えに応じ

とする意欲のある者」 の学びを充実させよう ラム等を通して、自ら 英語力を有し、国際バ 績が優秀で、卓越した 通科C」が出来ました。 選抜方法として、 カロレアの教育プログ 志願してほしい生徒像 「中学校の学習成 謂う。

現する、というこれか ションを含む面接が十 い力が試されます。西 らの時代には欠かせな 自分で考えたものを表 英語によるプレゼンテー とされ個性表現として そして本当の意味を知っ 覚え、絶えずその言葉た くいいな、とだけ思って 生の頃読んで、なんとな …。と、考えている。 た今、斉木先生は、〇〇 ちの意味を考え続けた。 斉木先生はこの言葉を学 (2) ながい目で見る

是非とも志願者が現れ をまた次の世代へ手渡す ○歴史を受け継ぎ、それ

自己を深める」。

自分の

知らない自分というもの

を尊重すること

いる何かの存在を信じる。 ○ 自分を根底で支えて

それはすべての人に共

話をいただいた。生徒自 の実際の経験をもとにお るかということを、先生 先生をお招きし、困難や た。講師には元本校校長 びの根源であることを聞 れ、その中でも三つ、学 ぶということが題材とさ た。今回の講演では、学 改めて学ぶ良い機会となっ 取り組むことの大切さを 身も、諦めずに粘り強く 挫折をどのように乗り切 校の校長である斉木邦彦 演会を十月十四日(木) であり、現在は山梨予備 年次生を対象に行われ しなやかな心の育成講

るをこれ教 (おしえ)と が)うをこれ道と謂う。 謂(い)う。性に率(した 道を脩(修、 ためにし、今の学ぶ者は ○古えの学ぶ者は己れの ○天の命ずるをこれ性と をたえず問い続ける との効果は大きい→意味 人のためにす。 (1) まる暗記するこ おさ)
む



が大切である」というこ 存在として自らを捉え直 ○校訓 生→準備と本番の区別は とである。 ために、謙虚に学ぶこと たに自ら作り出す。その 史を受け継いできた先輩 手であり、今までその歴 強の味方がつく。 頭(こうべ)を垂れて謙虚 を生きて創作するのは、 万もの吐息があった。今 には、何万もの青春、何 あなたが道を歩むその前 どんな分野の学芸であれ、 なかに住まないことだ。 すのがよい。それは、個 たちの思いを受けて、新 この言葉は、要約すると 彼ら彼女らの思いととも にものを学ぶ姿勢には、 に歩むことでもある。 人でできることの狭さの 「自分はある歴史の担い **八類史そのものという最** (3)ぶっつけ本番の人 「自己を知り、 にされても自分を信じる。 別状況を切り捨てた一般 こう側にある。言葉は個 気は、飛び越える壁の向 最高の自由をもたらす。 指すと考える。自分の宿 とはそういう心の状態を と捉える。しなやかな心 自分の人生を宿命(天命) ○教科・科目の勉強は人 選択と後悔に悩む人生に 命を生きている感覚は、 概念。言葉から置き去り しさ。一歩を踏み出す勇 ○ 情報社会に生きる難 通な何かである

講演会中の斉木先生

くり、未来を想像する。 る。過去に学び、今をつ という段階はないのであ ことは本番であり、準備 生というのは一度きりで 強である。知識や経験は 今を生きるものにとっ 人生で起こりうる全ての 悟)と落着き)を生む 人 りとして残り、人生に覚 内容は忘れても心の広が 生における最も大切な勉 て、それが何よりも大 一度目はない。よって、

る。お忙しい中、西高 中からは、非常にため を頂いた。一年次生の くださった、斉木先生 **う一心で講演会をして** をよりよくしようとい く聞こえたように感じ には感謝しきれない程 になったという声が多 にも大変ためになる話 これら三つのこと以外 いる部活である。放課中でも特に力を入れて

西高野球部は西高の

の大会でエースとして

といった学年のあいだ

ラットなチームを目指 の隔たりをなくして、フ

を支え続ける存在でい 況になっても、チーム どんな試合、どんな状 る重要な役割でした。

る、崩れず強くマウン

野球部の大会結果

日本航空vs甲府西 11対0

塩山vs甲府西 9対3 7月16日(金)

山梨vs甲府西 6対5

ドに立つ、と心に決め

て 頑張ることが出来ま

には、

の中で『エース』とい

うのはチームの軸であ

スとして選ばれたから 「一年生だから」

しました。

野球部の中には推薦で ら練習を始めている。 をし、休日も朝早くか 後は毎日遅くまで練習

夏の大会で、エースナ

雨宮佑貴君は「僕は、 待の一年生ピッチャ 活躍した、野球部の期

ンバーを背負った先発

メンバーとして選ばれ

たことを嬉しく 思いつ 同時にとても驚き

る ことができて良かっ

ためにも、精一杯投げき

した。甲府西高校とい

つチームを優勝に導く

○夏の大会 7月12日(月)

○秋の大会

9月19日(日)

の入部も多く、たくさ んの生徒の憧れとも言

えるだろう。今回、

更なる高みを目指して

よい安堵をもたらせてくれる。新型コロナウイ 練習の様子について伺った。 音楽部ではどのような活動をしているのだろう ルスにより歌う機会が激減している今、 か。音楽部の部長である荒井七海さんに普段の 校舎に吹き抜ける歌声はいつも私たちに心地 西高の

年生16名で各種コンクー ルや演奏会に向けて、本 「音楽部は現在は一、二

まで、 曲を練習しています。新 格的な合唱曲からJ-POP 型コロナウイルスにより 合唱活動が制限され、ス 幅広いジャンルの

ジがある方が多いかと思 発声を強化中です。合唱 識しました。最近では十 えることがどれほど幸せ というと、地味なイメー テージ上で心置きなく歌 なことであったかを再認 月の芸文祭に向けて、

たらこんなにも楽しくて 私はそれが合唱にハマっ る自分自身も鳥肌が立つ た瞬間でした。 どうです ぐらい感動する瞬間です。 ます。それは演奏してい



唱、学年合唱程度 の規模の話です。 中学生のクラス合 自分の声と隣の人 の声、全体の声も 合唱をしていると、

ピタリとハマって混ざり 合い、ひとつの美しいハー **モニーになる瞬間があり** い。

奥深いんです。 少しでも

雰囲気の音楽部。これか を越えた、明るく温かい ことだった。学年の垣根 楽部の演奏を聴いてみた が手招きをしてあなたを の戸を叩いてみてくださ きなあなた、ぜひ音楽室 お越しください。」との 月に開催されるのでぜひ 待っています。また、音 興味をもったそこのあな 部による定期演奏会が三 は、一段と成長した音楽 いと思ってくださった方 た、そして歌うことが好 個性溢れる部員たち

陸上部の精鋭達が輝か 0M七位という結果を 会で、我が西高が誇る 等学校陸上競技新人大先日行われた山梨県高 残した期待の一年生だ。 したいのは、男子10 に、今回新聞部が注目 しい成績を残した。 「まだまだ課題は山積

う好成績を残した。中○Mハードル一位とい 仲間たちと和気あいあ 学では、レベルの高 た。小さいころから足 は市の陸上記録会で6 が速く、小六のときに 西高にはレベルの高い の時も県で優勝するよ い込んでいた。「中学 レーでも県で上位に食 いと練習し、個人やリ 先輩方やタメの奴らが 陸上は中一から始め

大会でのリレーの様子

はしていない。 気持ちよりもっと凄い という結果にも嬉しい 長を強く感じられます。」 内容も厳しく自分の成 たくさんいて、練習の しさの方が勝り、 一年生にして県で七位 年生がいるという悔 満足

関東大会に出場することでは、来年五月の県の大きな目標と

竜士朗

竜士朗

明育

稜琥

稜琥

一年功刀稜琥は謙虚に

しています。」陸上部

方などの技術を向上さ冬練に耐えバネの使い せたい。」と強く語る。 冬練に耐えバネの使 そのために、「厳し

男子4×100mリレー

陸上部の主な成績

決勝1組

ズま す。 (1620×112) 1 0 0 号サイ

だいた早川先生より作長年顧問を務めていた 品を寄贈していただき 本校美術部の卒業生か 段側壁に展 が寄贈されました。 「西美会」と 本校へ絵画作 贈品 のある街」作者は、日い。タイトルは「階段際はぜひご観覧くださ鳳凰館へお立ちよりの がとても魅力的です。 ります。 奥深い色使い油絵の画風の作品となっます。 東京の本語となっている。 顧問、 審査員、 展会員、 めている早川 いる早川二三郎氏 青樹会会員を務 具、山梨美術協会 東光会会員

らなる、

先日、

男子110mハードル 決勝1組 1位 小林 男子走り幅跳び 決勝1組 1位 小林 男子3000m障害 決勝1組 3位 鴨作 男子100m 決勝1組 7位 功刀 7位 功刀 男子200m 準決勝1組 女子1500m 決勝1組 6位 武井 女子3000m 決勝1組

アンリ 6位 武井 アンリ 5位 甲府西 小林竜 小林太 功刀 半田

刀君が県のレースで評がある。そんな功さと勝負強さには定という時の生真面目 面を見せるが、 日もそう遠くな 日もそう遠くないかトップを駆け抜ける して いなざー

駅伝会場で記念撮影をする部員たち



の意識は大前提として、

引用:https://prcm.jp/alb um/01011214/pic/49794337

リーダーの手腕が問われ

結成された、

らねえ!

西高の夢は!!!

そんなハイスペックが集

0回以上聞いた気がする。 た分も含めてすでに10

う学校を盛り上げていく

には、全校生徒一人一人

ない自分だが、自ら呟い

から、生徒の意見が選挙

に反映されにくかったと

頼り、ぜひ「チーム西昌」 生徒や先生方の協力にも とではないだろう。全校

いう声も多い。そんな中

最後に、西高の益々の盛

り上がりを願って、大人

しめの新聞部も声を張り

の力を見せてもらいたい

票による選挙だったこと れるのだろうか。信任投

揮をとるのは並大抵のこ

い。そんな中で全校の指 メンバーへの期待は大き かれた。生徒会の優秀な に多くの厳しい意見が聞 徒総会では段取りや進行 実施された球技大会や生

る。行動範囲も顔も広く てからあちこちで耳にす

んな呟きを西高に入学し - 凄い人ばっか。

高を引っ張っていってく

新生徒会はどのように西

_ こ

どうなるか新生徒会

遥佑久 新体制となった甲府

について、具体的にどの

設置された意見箱

ような質問・意見が多い

問したい生徒は少なく この生徒会に直接、質 我ら甲府西高校新聞部 ないだろう。そこで、 四 高校生徒会。 そして、 が質問することにした。

ですか。

うえでのやりがいを教え Q. 生徒会を運営する

> 工夫していきます。 の意見を集められるよう

側として大変だったこと 総会について、運営する 新生徒会副会長

をかけてもらえるとやっ ていて良かったなと思い 「助かった」と言った言葉 **部分もありますが、 周り** 人に「楽しかった」や

像が届かないクラスがあ 集め、対応することが難 や苦労したことはありま かったです。音声や映 A. リモートで意見を 苦労しました。三月の球

新生徒会副会長

二年五組

A. 仕事が多く大変な まくいかなかった点は何 て成功した点とあまりう Q. 球技会を振り返っ A. 成功した点は、感

Q. 昨日行われた生徒 染症に配慮しつつもリモー れてるので案を出すのが れてしまいました。また、 てしまうなどで進行が遅 3グループ同時進行が想 です。パソコンが固まっ 定よりも難しかったこと 反省点は、リモートでの 球技は行える種目が限ら トで行う球技大会という **丽例を作れたことです。**

います。 来なかった部分が るなど、満足のい に生かしたいと思 ありました。次回 く返答や対応が出

器用か器用かがハッキリ 不器用です。また、リモー 自分(副会長)は壊滅的な ト会議中にミュートの切 しました。会長は器用で A. 意見箱制作中に不

熱い心と、周りを気遣い 後輩には、自分達の代で どんな逆境にも挫けない を受け継いでもらいたい を行える環境を残したい を目指していきます。 れて、過ごしやすい西高 です。また生徒会ソウル 自由度の高い生徒会活動 感染症に配慮して、 より した環境づくりに力を入 A. 今後も意見を反映

またちょっと笑ってしま うような体験などはあり Q. 活動中の思い出話、

として力を入れていきた たいものを教えてくださ り忘れが多発しました。 いもの、後輩たちに残し Q. 最後に今後生徒会

置出来たわけではありま

A. まだ全ての階に設

物が多いです。より多く せんが、部活動に関する

西高〇B

の先生

昔を語

る

生

暴九回

が融合したモノです。 ら今と昔を比べることが多く どうだったか 技大会では改良を加えた

諭の中島勲先生(英語)にお話 Q. なぜ西高に進学しようと

思ったのですか。 した理由は家から近く、身内 合選抜制が採用されていまし の行きたい高校を選択する総 では五つの高校の中から自分 た。そのなかで、西高を選択 A. まず、私たちの頃は甲府

に勧められたからです。 Q. 当時はどんな生徒でした

部活をしていました。そして、 生徒でもありました。 ある休日にしか私服を着ない 放課後は塾にいっていたため、 部に所属していたため土日は A. 普通の生徒でした。 弓道

Q. 当時の校風は今と比べて A. まず、西高に赴任してか

今回は1993年度卒業、教 まりありませんでした。

したのですか

だったからです。高校の初め 勤務した東京の私立高校で高 行事、部活を楽しく行いたかっ ろうとしていました。理由は 校での指導に面白みを感じ高 たからです。しかし、初めて の頃は中学校の英語教師にな 校の先生になろうと志しまし A. 理由としては英語が好き

ですか Q. 先生にとって勉強とは何

A. 周りの変化とともにしな

では負けないところです。 強豪校ほど部活を本気でやっ らないほどでした。模試もあ 模試についてです。昔は課題 なるところとしては、課題や ろとしては、自由なところと、 がほぼなく課題という言葉す なりました。変わらないとこ てはいないのですが、一回戦

Q. なぜ高校の英語教師を志 異

Q. どん な時に教師になって

すると人 言ったり、 だと思いた

したりする授業です。 Q. どの 自分について発表

きですか ようなスポーツが好

まで足を運び、楽しんでいま 禍の前は巨人戦を東京ドーム 弓を引くことがあります。 していたため今でも袴を着て た、高校からは弓道部に所属 楽しむようになりました。ま 戦を楽しんでいます。コロナ たこともあり、普段は野球観 してからはインターネットで した。し A. 中学校まで野球をしてい かし、コロナが蔓延

歌った経験もあるらし 実績も残している。○№ また、遥花さんは数々の よかったとかじますか? A. 皆さんが大学の入試、コ るかもしれない。 サインをもらいに人が殺 到する。なんてことがあ

愛いし、

も勉強も出

年に出場&合格〇第二回

HKのど自慢2019

ければな ます。 らないこと、また、 生が豊かになるもの

目指していますか Q. どんな授業にすることを

だことに対して考えや意見を A. 生徒が英語を使い、読ん

> 合などでうま ンテストや試

これは高校生の頃の姿を知っ なぁ」と感じられることです。 た姿を見て、「大人になった 卒業した教え子が大人になっ に見せる表情を見られるとき くいったときや、 と思います。 です。また、クラス会などで パフォーマンスができたとき ている教師ならではの体験だ 生 0

ます。 Q. 全校生徒に一言お願いし

とが制限されていますが、卒 懐かしめる高校生活にしてほ 業してから大変だったけどい しいです。 い思い出だったねとみんなで A. 今はコロナ禍で色々なこ

編集後記

そして青春をこの新聞に 共に多くの時間と労力、 イトの力を借りながら、 の四面の新聞。クラスメ 三名だけとなって初めて 新体制になり、一年生

身はちゃんとしているの 聞。拙いけれど、多分中 ながら作り上げたこの新 分たちだけで試行錯誤し とても嬉しい。 で、読んでいただけると

信任556 (589票中) 信任571 (586票中) 信任564 (589票中)

本校一年生。力強く美し れの16歳で、歌手志望の スメイト達からは、 彼女は2005年生ま

のボーカルである見代遥 露した人物がいた。その 椎名林檎の名曲をcover カル&ダンス選手権にて、 花さんである。 人物こそ、「あるぱか。」 した素晴らしい歌声を披 分十四日。U-18

い歌声とは裏腹に、クラ

も慕われている。 想の女子!!」と、とて 材をしてきた。 んに我が新聞部が独占取 遥花さんは、小学四年 今回は、そんな遥花さ 来る完璧な 女の子って 感じかな。 とにかく理

パーティでの依頼演奏で、行っている。イベントや ティストとライブ活動も 生からライブ活動を始め んの家族でバンド活動を たそうだ。初めは遥花さ していたが、今は県内アー

た、ということを皆さんとなど。同じ学舎にこんとなど。同じ学舎にこんとなど。同じ学舎にこん 020○世-18 ボーカル えるだろう。 & ダンス選手権2020 遥花さんの夢は歌手に は知っていただろうか。 オンラインミュージック 近い将来、遥花さん



遥花さんの歌声が聴けます!!

Instagram···haruka. mou

先輩がいないため、自